
議会運営委員会協議結果  

日時：平成２７年１２月１６日（水） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１１時５０分 

場所：委員会室 

 

１．委員会審査結果について  

【新美保博委員長】採決の方法は、 

          議案第６６号は賛成多数ため挙手採決 

          議案第６７号から７２号は全会一致で簡易採決 

          議案第７３号から７４号は全会一致で簡易採決 

          議案第７５号は賛成多数ため挙手採決 

          議案第７６号から７８号は全会一致で簡易採決 

          議案第７９号は賛成多数ため挙手採決 

          議案第８０号から８３号は全会一致で簡易採決 

          議案第８４号は賛成多数ため挙手採決       

         とする。 

        了承 

 

 

２．議案第６６号 平成２７年度半田市一般会計補正予算第５号に対する修正案について 

【渡辺昭司議長】 修正案が提出された旨報告。 

【竹内健事務局長】取り扱いについては、議員への周知、本会議場では委員長報告・質疑の後に修

正案動議、提案説明、質疑を行い、休憩（１５分）議会運営委員会開催、再開、

討論、修正案採決で可決ならば、修正案の部分を除く原案を採決、否決ならば

原案を採決するながれになる。 

【新美保博委員長】事務局長が説明したとおりで進めます。 

        了承 

 

 

３．討論の通告について 

補正予算の修正案に係る討論通告締め切り      月  日（  ）    時 

 

【新美保博委員長】討論通告が１件あり。議案第６６号、第７５号、第７９号、第８４号に対する

山本佳代子議員から反対討論がある。また、補正予算の修正案に対する討論通

告締め切りを１２月１８日（金）の午前９時とする。 

        了承 

 

 

４．陳情について 

【新美保博委員長】会派に持ち帰りした陳情５件について意見をおねがいします。 

   

（１） 介護・福祉・医療など社会保障の施策拡充についての陳情書 

 【志民ネット】   × 

 【公明党】    × 

 【日本共産党】  ○ 

 【創造みらい半田】× 

【新美保博委員長】全会一致にならず、不採択とする。 



 

         了承 

 

 （２）安全・安心の医療・介護の実現と夜勤改善・大幅増員を求める陳情書 

 【志民ネット】   × 

 【公明党】    × 

 【日本共産党】  ○ 

 【創造みらい半田】× 

【新美保博委員長】全会一致にならず、不採択とする。 

      了承 

 

 （３）「介護従事者の勤務環境改善及び処遇改善の実現」を求める陳情書 

【志民ネット】   × 

 【公明党】    × 

 【日本共産党】  ○ 

 【創造みらい半田】× 

【新美保博委員長】全会一致にならず、不採択とする。 

      了承 

 

 （４）愛知県看護職員１５万人体制などの実現を求める陳情書 

【志民ネット】   × 

 【公明党】    × 

 【日本共産党】  ○ 

 【創造みらい半田】× 

【新美保博委員長】全会一致にならず、不採択とする。 

      了承 

 

 （５）国に対して「子ども・子育て支援新制度に対する意見書」の提出を求める陳情書 

【志民ネット】   × 

 【公明党】    × 

 【日本共産党】  ○ 

 【創造みらい半田】× 

【新美保博委員長】全会一致にならず、不採択とする。 

【日本共産党】党より意見書を提出する。 

      了承 

 

 

５．平成２８年第１回半田市議会定例会の会期について 

２月２２日（月）～ ３月２５日（金） ３３日間 

【新美保博委員長】第１回半田市議会定例会は２月２２日（月）～３月２５日（金）の３３日間とす

る。会期中の日程は質問者の人数により変更の可能性がある。 

       了承 

 

 

６．議会のインターネット配信について 

【山内広報広聴委員長】インターネット視聴の意見を聞き。今後の流れについて意見を聞きたい。 

 

《休憩》 

 



 【新美保博委員長】録画方式によるインターネット配信を実施する。２７年６月議会から行い、議

員名、質問主題を載せる。不具合は、その都度協議する。 

         了承 

 

 

７．議会放送費用負担に関する要望について 

【新美保博委員長】会派に持ち帰り検討している、本会議一般質問などを放送しているＣＡＣが、全

編放送部分の費用の一部負担の要望に対し意見をお願いします。 

【志民ネット】   これまで通りお金をかけずにやってほしい。 

 【公明党】    これまで通りお金をかけずにやってほしい。 

【日本共産党】  これまで通りお金をかけずにやってほしい。 

 【創造みらい半田】これまで通りお金をかけずにやってほしい。 

 

《休憩》 

 

 【新美保博委員長】議会としては、費用負担しない。 

         了承 

 

 

８．特別委員会のアドバイザーについて 

【渡辺昭司議長】 総合交通体系調査特別委員会委員長より加藤講師にアドバイザーをお願いし、

提言などに対応していきたい旨の依頼がありました。今後、委員会等でこのよ

うな状況があると考えられるので、（謝礼、交通費等の支払い範囲など）協議し

ていただきたい。 

 

《休憩》 

 

【新美保博委員長】委員長報告、提言へのアドバイスなどは、委員の私費で対応する。 

        了承 

 

 

９．市長への手紙の問い合わせの件について 

   差出人 荘司吉信  

   問合せ 「どのような観点で納税人口減による税収減対策を考えているのか」 

【新美保博委員長】各議員にお尋ねになりたいとのことで市民協働課窓口に来庁、個々での回答に

ついては、現在差し控えていただいていますが、今後の対応について、意見を

お願いします。 

 

《休憩》 

 

【新美保博委員長】問合せあれば、個人で対応することとする。 

        了承 

 

 

１０．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

２月１８日（木）午前１０時   委員会室 

 

 



（２）全員協議会の開催について 

１月１２日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

２月１８日（木）午後１時３０分 全員協議会室 

２月２３日（火）午前９時３０分 全員協議会室 

 

【竹内健事務局長】今後の議会運営委員会及び全員協議会の開催を予定しています。 

 

（３）退職職員懇親会 

    月   日（  ） 

 

【新美保博委員長】事務局より退職職員懇親会を実施していくにあたり、会場など手配のためご検討

いただきたい。 

【新美保博委員長】例年通り議会最終日とする。３月２５日（金）午後６時３０分頃を予定、会費は

５，０００円とする。 

        了承 

 

（４）その他 

①半田商工会議所 新春会員名刺交換会 １月７日（木）１２時から 

②半田消防出初式     １月１０日（日） ９時３０分から 

③成人式         １月１０日（日）１１時３０分から 

④議員勉強会       １月１４日（木）１３時３０分から 

⑤議会報告会       １月２０日（水）１９時から 

⑥新庁舎グランドオープン １月３０日（土）１０時から 

   

【新美保博委員長】その他については、以上のとおりですよろしいか。 

        了承   


